## **NACHRUF**



## Die Berg- und Wintersportabteilung trauert um ihr Mitglied Annemarie Schmitz

Annemarie Schmitz war eine allseits geschätzter Vereinskameradin bei den Berg- und Wintersportlern.

Bei unzähligen Triathlon- und Langlaufwettkämpfen und beim Tourenwettbewerb fungierte sie über viele Jahre gemeinsam mit ihrem Willi als Streckenposten. Aber sie nahm auch aktiv an Tourenwettbewerben, zahlreichen Vereinswanderungen und auch gerne an gesellschaftlichen Veranstaltungen teil.

Mit ihr verlieren wir eine stets freundliche und verlässliche Vereinskameradin. Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Wir werden uns immer gerne an sie erinnern.

Der Abteilungsleiter

Reinhard Grimm